

3. Gauschießen mit Blasrohr im Schützengau Ansbach

Eine junge Sportart stellt sich vor:

Das Blasrohrschießen entwickelt sich in Bayern von einem Trendsport immer mehr zum echten Wettkampfsport. Da es sich bei den Blasrohren nicht um Waffen handelt, steht diese Sportart allen Altersklassen offen. Geschossen wird auf unterschiedliche Entfernungen .

- 5 m Schüler III
- 7 m Schüler I; II, Jugend, Damen, Handicap Schützen, Senioren/Seniorinnen
- 7 m Herren

Der Durchmesser der Rohre ist frei wählbar. Hier werden meistens 10mm oder 16 mm Kaliber eingesetzt, weil es dafür das größte Sortiment an Zubehör gibt. Rohre dürfen im Wettkampf eine pfeilführende Länge von maximal 1,70 m haben. Die Pfeile bestehen meistens aus einem Kunststoff-Konus im Durchmesser des Rohres und einen Schaft aus Metall, mit geschliffener oder aufgeklebter Spitze.

Waren die ersten Ausrüstungen noch alle selbst gebaut, kann man in einem Rahmen von maximal 100,- € inzwischen eine komplette Wettkampfausrüstung erwerben.

Positive Kennzeichen dieser Sportart:

- Steigerung der Konzentrationsfähigkeit
- Trainieren richtiger Atemtechniken
- Für jedes Alter geeignet
- Geeignet für Personen mit Handicap
- Günstige Anschaffung

Blasrohrschießen beim SV Alberndorf

Für alle Altersklassen von 6 bis 99 Jahre

Wer genügend Puste hat, oder im Kirschkermspucken geübt ist, dem macht sicher auch die neue Sportart mit dem langen Blasrohr viel Spaß.

Seit dem Gauschießen 2019 wurde die Disziplin für Jung und Alt mit aufgenommen.

Termin:

Samstag, 04.03.2023 9:30 – 15:30 Uhr.

Bitte bis 03.03.2023 beim Referenten Blasrohrschießen Manfred Reiter (blasrohr@gau-ansbach.de) anmelden (Personenzahl + Jahrgang).

Die Zeiteinteilung der einzelnen Runden wird über die Vereine und die Internetseite des Schützengaus Ansbach rechtzeitig bekannt gegeben.

Es wird ein kompletter Wettkampf mit 60 Schuß durchgeführt.

- 2 Serien mit je 5 Runden
- pro Runde 6 Schuß
- auf 6 verschiedenen Scheiben

Ein Glücksschuß wird im Vorfeld ausgewürfelt.

Einlagen:

- Kinder und Jugendliche 2,00 €
- Erwachsene 5,00 €

Material kann vor Ort ausgeliehen werden.

Blasrohr

1. Preis	30 €
2. Preis	25 €
3. Preis	20 €
4. Preis	15 €
5. Preis	10 €
6. Preis	5 €
7. Preis	5 €
8. Preis	5 €
9. Preis	5 €
10. Preis	5 €
11. - 20. Preis	4 €
20. Preis	4 €

Blasrohre

Blasrohre bestehen im Grundsatz aus drei Komponenten. Dem Rohr, dem Mundstück und dem Endstück. Viele Blasrohre haben dann noch einen Pfeil(Darts)-Halter (Köcher) am Rohr angebracht und besitzen ein Griffstück zwischen Mund- und Endstück. Das Endstück wird auch als Mundstück bezeichnet

Aufgrund ihres einfachen Aufbaus können Blasrohre auch in Eigenregie hergestellt werden. Rohre mit entsprechendem Durchmesser sind einfach zu beschaffen(Baumarkt, ...) und Mundstücke können ebenfalls einfach hergestellt oder zugekauft werden. Dies verleiht dem Blasrohrschiesen eine Handwerkliche Komponente. Im Internet sind dazu einige Bauanleitungen zu finden

Das Mundstück hat die Aufgabe dem Schützen es einfach zu machen den notwendigen Druck in das Rohr zu bringen ohne das zu viel Luft dabei „verloren“ geht. Die Ausprägung des Mundstücks (anatomisch oder rund,...) ist dabei variabel und jeder Schütze hat da seine eigene Vorliebe.

Das Endstück bzw. der Mündungsschutz hat die Aufgabe das Rohr vor Beschädigung zu schützen wenn es mal auf der Vorderseite abgestellt wird. Das Endstück/Der Mündungsschutz stellt keine Zielhilfe dar ! Wenn der Mündungsschutz als Zielhilfe geeignet ist (z.B. durch entsprechende Ausformungen), dann kann ist dieser bei offiziellen Verbandsturnieren abzunehmen da dieser nicht zulässig ist.



Quelle:<https://blasrohrschiesen.de/blasrohrschiesen/blasrohre/>